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Der Beitrag plädiert für eine Reaktivierung der Verwendungsforschung. Zwei kontrastive Fälle neurechter
Verwendung erziehungswissenschaftlichen Wissens stehen dabei im Mittelpunkt der Analyse. Diese wird vor dem
Hintergrund der rechtspopulistischen Wende sowie einer sich etablierenden Internetöffentlichkeit vorgenommen
und führt zu Konsequenzen für eine digitale politische Bildung. Statt sich an einer politischen Polarisierung von
Fakt und Fake zu beteiligen, sollte das Hauptaugenmerk auf der Reflexion der Verwendung wissenschaftlichen
Wissens liegen. Einzelne sollten so befähigt werden, sich und andere als aktive Verwenderinnen und Verwender
von (wissenschaftlichem) Wissen zu begreifen, um sich kompetent und mündig in die Internetöffentlichkeit
einzubringen.

 The article argues for a revival of utilization research. Two contrastive cases of right-wing populist usage of
educational knowledge are at the center of the analysis. Against the background of a diagnosed right-wing populist
turnaround as well as an established internet public, the analysis leads to consequences for a digital political
education. Instead of participating in a political polarization between fact and fake, the main focus should be on
reflecting the usage of scientific knowledge. Individuals should be empowered to understand themselves and
others as active users of (scientific) knowledge in order to become competent and mature in the Internet public.
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